

大阪城

2024
12/16 (月)
14504 号

全港湾
西成分会

247-
6647-
4947

今年も2週間ほどになり、年のしめくりもあり
あつただしくなつていきそうです。ハガキが63円
から85円に上つたこともあり、今年で年加員状を
やめる...と聞く。今年で年加員状やめますと
いうシールを首巻にペタンとはるとかいらっている。スマホ
でイタイで新年のあいさつを送信するようだ。

東京の臨時国会は、12/21でしめるようだが、おとなりの
韓国は、激仰の年末、新年のようだ。12/3に非常
戒厳をして、野党や気にならぬ政治家をつかまえ、宙屋に
ぶちこもうとしたが失敗し、12/14、尹大統領は国会で弾劾
が可決し、職務停止になった。6ヶ月以内に憲法裁判所で
免職の判断がされ、弾劾が正しかったとなれば、来年の春
ころには次期大統領選挙がおこなわれる。

韓国映画に「ソウルの春」という映画があり、45年前の

軍隊による戒厳令の内幕を描いたものだが、昨年、

韓国では第一位のヒットで、5人に1人は見たといわれている。

(日本では、この夏に上映された)韓国の人選は、この映画
で戒厳令を思い出し、尚ほ習っている。そういう力もふまえて

12/3以降の非常戒厳に対処しようとした要素もあるのだ
ろうか。日本の外の動きは激しく、トランプは仏へ行ったリ

ウクライナ戦争停戦の発言、行動をはじめとする。みんな
関税が高くなると予想し、貿易、経済も変わっていくそうです。

師走も押し迫ってきました。

今年の求人は来週まで..

センター近隣で求職にくる仲間もめつきり少なくなってきました。現場のほうも来週は「御用納め」という段取りになっていきそうです。

2024年がもうじき終わります。

戦争の火種が拡散し、紛争が公然の戦火となつて「第3次世界戦争」をおもわせる時代になりました。

来年はもつと紛争が拡大する年になるのか不安が広がる情勢です。

先日アメリカの大統領選挙で当選したトランプ次期大統領が「公約」した「戦争の停止」と言うことに世界中の関心がよせられていて、来年1月20日の就任に期待が集中しています。

期待外れにならないことを祈りますが、いずれにせよ国の内外、より一層厳しい年となりそうです。

今年の仕事・来年につなげてもらうし仕事ができる年になればと思います。

越年無料宿泊所申し込み

面接日12月25日(水)26日(木)27日(金)
あいりんシェルターにて 1月6日まで

am 9:30 ~ 12、pm 1 ~ 5